

とうごうトレンド

「今、この人に会いたい！」

今、東郷町でキラリと輝いている人にフィーチャー！

“「POM」部門世界3位を糧に、
「JAZZ」部門でも全国優勝を狙います！”

星城高等学校1年生

ふじもと りこ
藤本 梨瑚さん



4月にチアダンスの大会「The Dance Summit Championship」のJunior-POM-Small部門で世界3位に輝いたチームの一員、藤本梨瑚さん。アメリカ・フロリダ州での大会の様子と、今後の挑戦について取材しました。

笑顔とポンポンを操り 競技チアの世界大会で躍動

競技チアのJunior-POM-Small部門で、世界3位に輝いた藤本梨

瑚さん。所属する「SPG CHEER DANCE PROJECT」の、ポンポンを使つた「POM部門」で活躍。

「4月の世界大会は、チームメイトと一緒に『楽しもう！』と決めていました。トラブルで飛行機の出発が遅れましたが、到着したら『やるしかない』と、気分が最高潮になりました！」

現地の歓声に包まれる中、予選を突破。決勝も約2分15秒間を笑顔で踊り抜き、エアリアル（手をつかない側転）も成功させて、栄光を勝ち取りました。

演技を楽しみながら 幅を広げて飛躍したい

高校生になってからは、チアダンスのジャンルの中でも、より表現力が問われる「JAZZ部門」に挑戦中です。

「同じ曲で踊っても人によって印象が変わる。JAZZは、表情やポーズで個性を表現できる競技。私に『合っているね』と言われます。これからは、もっと曲に入り込んで演技を楽しみ、トップを目指したい。まずは全国大会優勝を狙います！」

私の元気のもと

フロリダへ行く前に、チームメイトがプレゼントしてくれた、思いの込もったタオルやキーホルダーなどが宝物です。「H BEAT BEANS」という私たちのチーム名入りです！



PROFILE ▶▶▶ 藤本 梨瑚

4歳でチアダンスを開始。小学4年の時、姉と共に競技クラスへ。中学1年から大府市のチアダンススクール「SPG CHEER DANCE PROJECT」に所属。春木中学校から星城高等学校へ進学。